
 

 

 

 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年 12121212 月月月月６６６６日（日（日（日（金金金金）予定】）予定】）予定】）予定】    

 

１．１．１．１．樽樽樽樽    井井井井    佳代子佳代子佳代子佳代子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 世界文化遺産「百舌鳥・古市古墳群」について 

  ① 世界文化遺産登録決定後の課題について 

  ② もずふる応援基金と今後の取り組みについて 

 (2) 幼児教育・保育の無償化について 

  ① 公立・民間保育園の申請状況等について 

  ② 公立幼稚園の申請状況等について 

  ③ 私立幼稚園の申請状況等について 

  ④ 認可外保育施設の申請状況等について 

 (3) 広報・広聴制度について 

  ① パブリックコメントの実施状況等について 

  ② 新たな「市民との意見交換の場」の設定等について 

 

２．百２．百２．百２．百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 地域未来投資促進法について 

  ① 地域未来投資促進法の概要について 

  ② 地域経済牽引となる対象事業者数について 

  ③ 地域未来投資促進法の支援措置について 

(2) ＩＣＴを活用したまちづくりについて 

  ① 市民への情報発信の窓口一元化・ワンストップについて、当市

の見解は。 

  ② ＩＣＴを活用したモバイルアプリを取り入れている自治体の状

況について 

 (3) 民生委員協力員制度について 

  ① 民生委員・児童委員の配置基準について 

  ② 当市における民生委員活動の現状把握の認識と、今後の課題等

について 

  ③ 民生委員協力員制度の創設について、当市の見解は。 

 

３．松３．松３．松３．松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 職員体制のあり方について 

  ① 人事配置について 

  ② 職員全体に占める非正規職員の割合と、「職員数の適正管理」に

ついて 

  ③ 現況と「行財政改革大綱」、「財政健全化計画」等との整合性に

ついて 

  ④ 現状での職員体制と、事務事業の継承等の弊害について 

  ⑤ 業務の進捗と時間外勤務について 

  ⑥ 職員のメンタルヘルスの状況と、予防支援について 

(2) 主要事業や計画の進捗及び方向性について 

 ① 浅野家住宅（旧オキナ酒造）取得後の改修整備と、ＤＭО設立

に向けた進捗について 

  ② 屋内温水プールの整備と、クリーンセンターの温水プールの負

担金の考え方について 

  ③ 市役所庁舎の建てかえ計画に基づく検討の進捗について 

 (3) 市政情報の発信について 

  ① ＳＮＳを用いての発信に関する運用上の指針について 

 (4) 雨水貯留施設について 

  ① 学校園施設や公園等を利用した、雨水貯留施設の必要性につい 

   て 
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４．松４．松４．松４．松    井井井井    康康康康    夫夫夫夫    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 人口縮減社会での地方自治体のあり方について 

① 自治体戦略２０４０構想について 

 ア 地方制度調査会の中間報告に対する当市の考え方は。 

  ② 「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の評価と、第２期地方創

生戦略に向けた取り組みや検討は。 

 (2) 広域行政の考え方について 

  ① ３市の環境事業組合、消防組合等、広域で取り組むべき事業と

各自治体で取り組む事業の考え方について 

 (3) 人材の確保と育成について 

  ① 専門職員と技術職員の必要性と育成について 

 

５．広５．広５．広５．広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 来年度の保険料について 

  ② 保険料の負担軽減について 

  ③ 医療費の負担軽減について 

 (2) 性の多様性を尊重する取り組みについて 

  ① 他府県と大阪府下の取り組み状況について 

  ② 当市の現状と計画について 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年 12121212 月月月月９９９９日（日（日（日（月月月月）予定】）予定】）予定】）予定】 

 

６．黒６．黒６．黒６．黒    川川川川            実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 小・中学校の行事について 

  ① 体育祭・運動会のあり方について 

 (2) 留守家庭児童会（学童保育）について 

  ① 学童保育の現状について 

 

７．笹７．笹７．笹７．笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 学校給食について 

  ① 中学校全員給食について 

  ② 給食センターの建てかえの考えと計画について 

  ③ 学校給食費について 

(2) 羽曳野版ＤＭО事業について 

  ① ＤＭО事業の費用について 

② 事業の進捗状況と検証について 

③ 今後の事業の見通しについて 

 (3) 陵南の森総合センターの改修・改善について 

  ① 施設の改修・改善計画について 

  ② ヘルストロンやバンパープールテーブルの改善について 

 

８．上８．上８．上８．上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 財政健全化について 

  ① 過去の地方交付税過大交付の相殺について 

  ② 令和元年度の単年度収支について 

  ③ 令和元年度の実質公債費比率、経常収支比率、将来負担比率、

各基金残高の予測は。 

  ④ 消費税増税による当市の税収への影響は。 

  ⑤ 今後の自主財源、依存財源比率の予測は。 

  ⑥ 市債、地方債等の今後の借入額の推移は。 

  ⑦ 財政健全化に向けた具体的な施策について 

(2) 幼児教育・保育の無償化について 

 ① 無償化の対象となる条件は。 

 ② 応募の状況について 

 ③ 公立幼・保・こども園の受け入れ体制について 

 ④ 保育士の増員や園整備の必要性は。 

 ⑤ 国の基準に満たない認可外保育施設の５年間の経過措置につい 



  て 

 ⑥ 無償化に伴う便乗値上げが公表されているが、近隣市町村の状

況は。 

 

９．田９．田９．田９．田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 市内観光化への課題について 

① 寺社仏閣、民間業者、団体との連携について 

  ② 浅野家住宅（旧オキナ酒造）の観光拠点化後の駐車場は。 

  ③ 文化財展示室の開室時間について 

  ④ 宿泊施設の必要性について 

⑤ 古市駅の畿内観光拠点化について 

  ⑥ 河内源氏発祥 1,000 年を迎える来年度に向けての取り組みにつ 

いて 

  ⑦ 観光客の長時間滞留に向けての周遊手段の検討について 

  ⑧ 食の魅力をアピールする手段について  

 (2) 救命救急医療体制について 

  ① 府が進める「消防広域化推進計画」について 

  ② 柏原羽曳野藤井寺消防組合の消防事案と救急事案の年間出動件 

数は。 

  ③ 救急車の到着から収容までの所要時間は３年前から改善されて 

いるのか。 

  ④ 管区外への救急指定病院に市民が搬送される仕組みは。 

 

10101010．渡．渡．渡．渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 教職員の働き方と教育の充実について 

  ① 教職員の働き方と１年単位の変形労働時間制について 

  ② 35 人学級の拡充について 

 (2) チャレンジテストについて 

  ① これまでの評価について 

  ② 見直しの内容について 

  ③ 今後の対応について 

(3) 「就学前教育・保育のあり方に関する基本方針」について 

 ① 幼児教育・保育の無償化について 

 ② (仮称)西部こども未来館について 

 ③ 向野保育園から(仮称)西部こども未来館への移行時の問題点に

ついて 

 ④ 子育て支援センターむかいのについて 

(4) 地域防災計画について 

 ① この間の修正と、今回の修正素案の内容及び特徴について 

 ② パブリックコメントと市民の声の反映について 

 ③ これまでの計画に対する到達と今後の課題について 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年 12121212 月月月月 10101010 日（日（日（日（火火火火）予定】）予定】）予定】）予定】    

 

11111111．若．若．若．若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 来年度の予算編成について 

  ① 来年度の予算編成の基本的な考えと、主な特徴について 

② 住民の意見や要望の把握と実現について 

  ③ 日本共産党市議団が提出した予算要望書への対応について 

 (2) 羽曳野市中小企業振興基本条例の策定について 

  ① 市の具体的施策について 

  ② 市内中小企業の実態把握について 

  ③ 今後の予定について 

 (3) 西浦北地区の地区計画について 

  ① 11 月 27 日の都市計画審議会での主な質疑について 

  ② この間の進捗状況と今後の予定について 

  ③ 住民要望の実現への対応について 

 



12121212．竹．竹．竹．竹    本本本本    真真真真    琴琴琴琴    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) シティプロモーションについて 

  ① マーケティングについて 

  ② 当市の見解は。 

 (2) 公園の活用について 

  ① 役割について 

  ② ボール遊びについて 

 (3) 学校施設の今後の展開について 

  ① 老朽化対策について 

 

13131313．花．花．花．花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 緊急時における支援事業者との協定について 

  ① 支援協定の分野ごとの現状と課題について 

   ア 物資、輸送、避難収容、医療、インフラ関係等について 

  ② インフラ関係の復旧作業等について 

   ア 支援体制と事業者とのかかわりについて 

 (2) 恵我ノ荘駅周辺整備の進捗状況について 

  ① 周辺整備の現状と変遷について 

   ア 恵我ノ荘駅南側広場について 

   イ 恵我ノ荘駅北側の恵我之荘 69 号線について 

   ウ 府道郡戸大堀線について 

  ② 恵我ノ荘駅周辺の構想図について 

 

14141414．外．外．外．外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 市道の補修について 

  ① 当市の舗装維持管理計画は。 

  ② 道路ストック市内総点検のタイミングは。 

  ③ 本年度の修繕費の使用状況は。 

 (2) ふるさと応援寄附金について 

  ① 寄附金の状況は。 

  ② 特典の状況は。 

 

15151515．笠．笠．笠．笠    原原原原    由美子由美子由美子由美子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 市民、高齢者の健康施策のさらなる取り組みについて 

  ① 糖尿病性腎症重症化予防事業の実施後の現状について 

   ア レセプトデータの利活用について 

   イ 治療中断者への対応等について 

  ② 高齢者肺炎球菌ワクチン接種事業の経過と接種率について 

  ③ 肺がん検診の受診率向上の重要性について 

 (2) 少子化への当市の取り組みについて 

  ① ロタワクチン接種について 

  ② 妊婦健診における多胎妊娠の健診費用助成の拡充について 

 (3) 災害時における防災の重要性について 

  ① 災害避難所における乳幼児への備蓄品について 

   ア 液体ミルクの利活用について 

  ② 市職員の防災士資格の取得について 

 (4) 女性、高齢者における就労支援について 

  ① 当市内業者に特化した就労支援について 

   ア 女性の就労状況について 

   イ 就労アプリの利活用について 

 (5) 世界文化遺産登録後の取り組みについて 

  ① 当市の観光課と観光協会の関係性について 

 (6) 高齢者施策のさらなる検討と、移動支援に対する考察について 

  ① 敬老祝金「カタログギフト」の現状と成果について 

  ② 高齢者の移動支援における検討状況について 

 (7) 健康高齢者祝い金交付事業の取り組みについて 

  ① 介護保険サービス未利用者における祝い金交付事業について 

   ア 介護保険料の負担者で、介護保険サービス未利用の現状につ



いて 

   イ 90 歳以上の負担者で、過去 10 年間介護保険サービス未利用

者の現状について 


